

Barranquilla, Junio 12 de 2017

Estimados padres de familia

Cordial saludo.

Hemos culminado otro año escolar, y les agradecemos una vez más, por confiarnos lo máspreciado que son sus hijos. Continuaremos para el 2017 - 2018, con la misma dedicación y compromiso que nos caracteriza, como institución formadora de ciudadanos competentes con valores y buenas costumbres.

Queremos comunicarles algunos aspectos importantes para el próximo año escolar, y contar con su apoyo y colaboración para lograr verdaderos triunfos en nuestros estudiantes.

1. Horario de clases

Lunes – Martes y Miércoles: El horario de salida de clases de estos días, para primaria y bachillerato es hasta las 3:15 p.m

Jueves: Horario de salida: 4:00 p.m

Viernes: Horario de salida: 1:15 p.m

El horario de preescolar se mantiene igual de lunes a viernes de 7:00 a.m a 12:30 del mediodía.

El día de inicio de clases para el próximo año escolar es el martes 15 de Agosto de 2017.

Durante la primera semana de clases, la salida de los estudiantes será a las 12:00 del mediodía.

2. Puntualidad

La puntualidad es muy importante, el horario de entrada a los estudiantes se mantiene igual, deben estar en el colegio antes de las 7:00 a.m puesto que a esa hora comienzan las clases. Como norma del colegio se establece que se cierra la puerta y los estudiantes que lleguen después de las 7:00 a.m deben esperar hasta la hora del próximo timbre, el cual es a las 7:15 a.m es decir después de los 15 minutos de tutoría.

En caso que haya estudiantes que en más de 3 ocasiones durante un mes, lleguen después de las 7:00 a.m se verá reflejada en la nota de la disciplina del periodo y además debe esperar el timbre de la 2º hora de clases a las 8:00 a.m.

Esperamos contar con su apoyo en este aspecto de la puntualidad, con el fin de que sus hijos no se vean afectados en las clases de las primeras horas. Para nosotros es importante seguir trabajando en este aspecto, pues es nuestro compromiso de formación como institución educativa y el de ustedes como padres de familia.

3. Uniformes

Los estudiantes deben asistir al colegio desde el primer día de clases con su uniforme completo, y muy bien presentados. Se va a tener en cuenta al momento de calificar la disciplina de cada periodo, que los alumnos cumplan con el uniforme que les corresponda en el día y además que cumplan con el uniforme completo y en buen estado.

Pueden revisar en la página web del colegio, el manual de convivencia en la sección de uniformes para niñas y varones y verificar la información concerniente al tema.

Es importante adquirir a tiempo los uniformes, por favor infórmese en la secretaría del colegio, en el horario de 8:00 a.m a 2:00 p.m, durante el periodo de vacaciones.

Se le recuerda a los varones, el corte de cabello, bien peluqueados durante todo el año.

4. Administración de medicamentos

Les informamos que los medicamentos que manejamos en el colegio son los medicamentos de venta libre, que no requieren de fórmula médica.

Si algún estudiante toma algún medicamento especial debe traerlo desde su casa y el padre de familia debe presentar al colegio la prescripción médica del médico tratante para poderse lo suministrar en el colegio.

5. Proceso de matrícula

Los padres de familia deben acercarse al colegio con todos los documentos que se requieren para oficializar la matrícula de sus hijos, no solo es realizar el pago sino que se requiere de firmar el formato de matrícula y entregar los documentos solicitados. Estos documentos se están recibiendo en el colegio, a partir de Junio del presente año, en el horario de las 8:00 a.m hasta las 2:00 p.m.

DOCUMENTOS REQUERIDOS

Estudiantes antiguos

Volante de pago de matrícula

Certificado médico

Certificado de oftalmología

Certificado de audiometría

Les recordamos que estos certificados tienen vigencia de un año por lo tanto es requisito presentarlo cada año en el momento de la matrícula.

Estudiantes nuevos

Volante de pago de matrícula

Registro civil

Fotocopia de la tarjeta de identidad

3 fotos tamaño 3x4

Certificado médico, de oftalmología y de audiometría (vigentes)

Certificados de estudio de colegios anteriores

Certificado de convivencia del colegio anterior

Certificado de paz y salvo del colegio anterior

Certificado del Vigía de la salud (Para estudiantes de 10º grado)

Solicitar liberación del SIMAT del colegio de procedencia

LISTA DE UTILES

La lista de textos y útiles del colegio la pueden encontrar en la pág. web del colegio y/o en los correos electrónicos a partir del 23 de junio de 2017.

MANUAL DE CONVIVENCIA

El manual de convivencia lo pueden encontrar en la pag web del colegio, se sugiere leerlo a conciencia para que los estudiantes conozcan las pautas de comportamiento y normas establecidas.

LOS QUEREMOS A TODOS Y LOS ESPERAMOS PARA SEGUIR COMPARTIENDO EXPERIENCIAS GRATIFICANTES EL PRÓXIMO AÑO ESCOLAR 2017- 2018.

DIOS LOS BENDIGA SIEMPRE Y QUE PASEN UNAS FELICES VACACIONES EN FAMILIA.

Cualquier información que necesiten con gusto le atenderemos, el colegio está disponible durante los meses de Junio y Julio, en el horario de 8:00 a.m a 2:00 p.m

DR. RAFAEL ACOSTA

RECTOR.